



**MINISTROS DE "LOS SEIS".** París, Francia, febrero 22.— Los ministros de Finanzas de los países industrializados acordaron lograr el equilibrio de la política económica mundial. Izquierda a derecha: Michael Wilson (Canadá), Nigel Lawson (Inglaterra), Gerhardt Stoltenberg (Alemania Oeste), Edouard Balladur (Francia), James Baker (E. U.) y Kiichi Miyazawa, de Japón. (Reuter).

# Estabilizar las Divisas Acuerdan "Los Seis"

PARIS, Francia, febrero 22 (EFE).— Los mercados internacionales darán mañana lunes la primera respuesta a la reunión financiera occidental, celebrada hoy en París, en la que se acordó "cooperar estrechamente para promover la estabilidad de los tipos de cambio alrededor de sus actuales niveles".

Al encuentro asistieron los ministros de finanzas y gobernadores de los bancos centrales de Estados Unidos, Japón, Alemania Federal, Gran Bretaña, Francia y Canadá, el director general del Fondo Monetario Internacional, Michel Camdessus. Italia no par-

ticipó por estar en desacuerdo con reuniones previas celebradas en París.

En su declaración final se señala que, desde el acuerdo del plaza, alcanzado en Nueva York en septiembre de 1985 y que llevó a la baja del dólar, "las monedas se encuen-

tran dentro de bandas de fluctuación globalmente compatibles con los datos económicos fundamentales".

Al mismo tiempo, los seis subrayan que están de acuerdo en "intensificar los esfuerzos de coordinación en cuestiones

—Favor pase a la página 40.

## Países L.A. Ayudarán a Damnificados El Salvador

MANAGUA, febrero 22 (ACAN-EFE).— Los 21 países latinoamericanos integrantes del Comité de Apoyo al Desarrollo Económico y Social de Centroamérica resolvieron ayudar a las víctimas del terremoto, que destruyó parte de la capital salvadoreña el 10 de octubre de 1986.

Durante los dos días de sesión de la IV reunión

de CADESCA, dependiente del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), los participantes reconocieron al organismo como el "instrumento idóneo para gestionar y promover en favor de los damnificados de El Salvador".

Esta ayuda, que no especificó el documento,

—Favor pase a la página 43.

## Jefe Militar E.U. se Entrevista con Azcona

TEGUCIGALPA, Honduras, febrero 22 (ACAN-EFE).— El Secretario del Departamento de Defensa y del Ejército de Estados Unidos, John Marsh, se entrevistó con el Presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, para informarse sobre la situación centroamericana.

La visita de Marsh no fue revelada sino hasta hoy por las autoridades

militares hondureñas y norteamericanas por "cuestiones de seguridad" ya que, según se indicó, obedecía a la necesidad de tener información sobre el conflicto regional.

Marsh, que ayer presenció un ejercicio militar de apresto y emergencia de la 82a. División aerotransportada de Es-

—Favor pase a la página 43.



**RECIBE TRIPLE TRANSPLANTE.** Cambridge, Inglaterra, febrero 22.— Davina Thompson, primera paciente de un triple trasplante en el mundo, recibe un beso de su hija Stephanie, de 9 años. Les acompaña Peter, esposo de Davina y padre de la menor. (AP).

## Dice CEPAL

### Continúa Sin Solución Problema Deuda Externa

SANTIAGO DE CHILE, febrero 22 (AP).— La moratoria anunciada por Brasil revela que el problema de la deuda externa latinoamericana "de ninguna manera se ha resuelto", afirmó hoy la Comisión Económica para América Latina (CEPAL), dependiente de las Naciones Unidas.

El organismo, con sede en Santiago, señaló en un comunicado que

"estamos ante un hecho quizás nuevo, en el sentido de que es la primera vez desde 1982 que los dos deudores más importantes —Brasil y México— enfrentan simultáneamente este problema".

"Se constata, una vez más, por si alguien todavía abrigaba dudas al respecto, que el proble-

—Favor pase a la página 43.

## Pinochet Terminaría con Comunismo en Nicaragua

SANTIAGO DE CHILE, febrero 22 (AP).— El Presidente Augusto Pinochet señaló al reverendo norteamericano Jimmy Swaggart que 'en pocas horas' terminaría con el comunismo en Nicaragua, según informan hoy los diarios "La Nación", del gobierno, y "La Tercera".

Ambos publican extractos de una carta de agradecimiento enviada a Pinochet por Swaggart que en enero pasado, durante una visita pastoral a Santiago, fue recibido en audiencia por el jefe de Estado.

Según los diarios, Swaggart envió también copia de un artículo pu-

blicado el 8 de febrero en el "Sunday Advocate", con detalles del encuentro en la sede del gobierno, donde presuntamente abordó con Pinochet el caso de Nicaragua, entre otros temas.

'En unas pocas horas,

## Convocarán Reunión de Emergencia de la OPEP

ABU DHABI, febrero 22 (UPI).— Cuatro grandes productores petroleros del Golfo Pérsico están haciendo gestiones para citar una reunión de emergencia de la OPEP a mediados de marzo, con el fin de incrementar su campaña

si estuviera en mis manos, ya no habría más comunismo en Nicaragua. Sin embargo, las cosas ya no son más tan sencillas', habría afirmado Pinochet en la entrevista, según las versiones periodísticas.

en busca del aumento de los precios del crudo, dijo hoy la agencia noticiosa oficial de los Emiratos Arabes Unidos.

Los ministros de Petróleo de Kuwait, Arabia Saudita, Emiratos Ara-

—Favor pase a la página 43.

## Costa Rica Concede Asilo Político a ex Sandinista

SAN JOSE, Costa Rica, febrero 22 (ACAN-EFE).— El gobierno de Costa Rica concedió asilo político al ex ministro de Comunicación de Nicaragua, José María Alvarado, quien renunció del cargo a finales del año pasado, informó hoy una fuente oficial.

El ex funcionario sandinista, según declaró

aquí, renunció al cargo por diferencias políticas con el régimen sandinista y viajó a Costa Rica en diciembre pasado en compañía de su familia.

Alvarado, de 46 años, trabajó con el "gobierno" sandinista desde el triunfo de la revolución, en julio de 1979, primero

—Favor pase a la página 43.

## Tropas Sirias Fusilarán a Pistoleros en Beirut

BEIRUT, Líbano, febrero 22 (EFE).— El jefe de los servicios sirios de espionaje militar dijo hoy que sus tropas fusilarán a los secuestradores y pistoleros que no abandonen inmediatamente las calles de Beirut Occidental.

El brigadier Ghazi Kanaan hizo esta seria advertencia el domingo por

la tarde, poco después de que unos 4.000 contingentes sirios, apoyados por tanques T-54 de fabricación soviética se desplegaran en las afueras de Beirut y en la principal carretera de acceso al aeropuerto internacional de la capital libanesa, para acabar con seis

—Favor pase a la página 43.



**TROPAS SIRIAS EN BEIRUT.** Khalde, Líbano, febrero 22.— Millares de efectivos sirios, conduciendo tanques T-54 soviéticos, llegan a esta ciudad al sur de Líbano, con el fin de poner término a 6 días de intensos enfrentamientos entre fuerzas de Amal y tropas izquierdistas libanesas. (Reuter).